

11.12.2021

Iffezheim – Kurz vor Weihnachten konnten sich 88 Vereine und soziale Institutionen aus Iffezheim, Sinzheim, Haueneberstein, Muggensturm, Ötigheim, Steinmauern, Hügelsheim, Bischweier, Plittersdorf, Niederbühl, Rauental und Söllingen über Geldspenden von der VR-Bank in Mittelbaden eG freuen.

Insgesamt waren es rund 65.500 Euro, welche die beiden Bankdirektoren Klaus Knapp und Felix Thiem aus den Mitteln des Gewinnsparevereins e.V. spendeten.

„Gerade in diesen Zeiten ist es uns eine Herzensangelegenheit, die Vereine zu unterstützen. Wir würdigen das Engagement und die Kreativität der Menschen, die das Vereinsleben und das soziale Miteinander am Laufen halten. Leider war auch in diesem Jahr keine Präsenzveranstaltung möglich. Wir hoffen fest, dass wir uns in 2022 wieder zum persönlichen Austausch treffen können“ so die beiden Herren.

